

Y pienso para mis adentros... ¡¡¡Qué mundo tan maravilloso!!!

Sumo Sacerdote HC 666

[Agosto 6 ,2016](#)

Saludos a toda nuestra Gente Satánica y Camaradas.

Para aquellos que viven en Europa, y no están en drogas alucinógenas, o en modo de «negación de la realidad», pueden ver lo evidente. La muerte de inocentes e incluso oficiales de policía por la Guerra Islámica se ha convertido en un lugar común en estos días. Lo mismo ocurre con la violación, la mutilación, el tráfico de drogas y todo tipo de «enriquecimientos» con los que hemos sido «bendecidos» por el «dios» judío y sus siervos físicos, los judíos.

"Ataque policial con machete en Bélgica: Un navajero al grito de «Allahu Akbar» ataca a dos mujeres policías a la salida de una comisaría"

[http://www.mirror.co.uk/news/world-news ... er-8574786](http://www.mirror.co.uk/news/world-news...er-8574786)

"Un hombre acuchilló la cara de una mujer policía con un machete y gritó "Allahu Akbar" antes de que su compañera le disparara en un escalofriante ataque "terrorista".

Al parecer, el atacante se acercó a dos mujeres policía a la entrada de la comisaría de la ciudad belga de Charleroi poco antes de las cuatro de la tarde, sacó un machete de su bolso y acuchilló a la agente. [...]»

<https://www.youtube.com/watch?v=-Aba0IVdE2c>

Pero, por favor, deja de leer estas cosas. ¡Canta conmigo! No escuches «Odio». ¡Escuchen esta canción!

¡¡" Qué maravilloso mundo en el que vivimos"!!

♪ ♪ «*Veo árboles verdes, rosas rojas también*

Las veo florecer para mí y para ti

Y pienso para mis adentros qué mundo tan maravilloso....." ♪ ♪

Mientras tanto, el llamado "sistema" y los llamados "espiritualistas" y todos los " verdaderos", Guardianes de la (((Raza Elegida))), basura "política", continúan con su vieja retórica y acción. Ellos literalmente piensan y creen, que los Goyim estarán dormidos para siempre, hasta que sea demasiado tarde. Ellos siguen repitiendo esto como un disco rayado de radio. Lo mismo ocurre con las logias ocultas enemigas, los «intelectuales» y todos los demás. Levanta la piedra que quieras en este mundo, independientemente de donde vivas ahora. Abre tu televisión, ve a un judío narrándote tus «Noticias». Ve a la universidad, ve a un judío narrándote cómo debes pensar.

Abre tu televisor, algún judío afirma sobre alguna nueva dieta sobre cómo vas a comer. Cambia el canal, ve un judío narrando sobre la moral de los «Ascendidos Mostaza Jesusus Krayst». Consigue una revista, lee sobre los nuevos autoproclamados «Dioses» de este planeta, los judíos. Tal vez también seas bendecido al saber sobre el excremento de Zac Efron el otro día. ¿Fue diarrea o una fuerte cagada? Sal con la gente, conversa sobre todo tipo de cosas interesantes, como qué jugador es quién en el equipo de fútbol de Francia, ya que son todos Negros y ya no encuentras Blancos, pues no seas Racista, por eso.

Luego, abre tus noticias y disfruta de tu próximo ataque terrorista, de nuevo gritando «Allahu Akbar». No te preocupes, las noticias se lo cepillarán rápido- nunca verás ninguna foto de los cadáveres, de las personas mutiladas en las familias destruidas. Cambia de canal. Ahora, oirás hablar del otro «Negro» que fue «Injustamente asesinado» por (((Blancos))). Verás a decenas de personas llorando, oirás a los judíos contar sus cosas éticas de shekelberg. Al fin y al cabo, la culpa es tuya, Blanquito. De alguna manera tu existencia biológica es la mera razón del mal, de la desolación y de todo lo malo que hay en este mundo. Tienes que sacrificarte y destruirte, o sentarte tranquilamente y ser violado, saqueado y destruido.

Incluso el Doctor Noel Ignatiev, que simplemente *POR CAUSA* es judío, pero es un «Científico» bien versado- te lo hace saber. La causa de todos los problemas es la Raza Blanca.



Su «Raza» también tiene un Manual de Solución, llamado la Torá por esto. Ya sabes, la «Palabra de Dios» que lees en la Escuela Dominical. La cual menciona abiertamente que todas las Razas «Blancas» tienen que ser asesinadas por algún vicio antiguo que los judíos elegidos tienen con respecto a nosotros. Pero los tiempos pasan, deben

haberlo olvidado. ¡La opinión del Doctor Ignatiev es *NO* odio y resentimiento ancestral yiddish! ¡Es (((CIENCIA))))!

¿Quién eres tú para pensar? Dime, ¿quién eres?

Según la «Raza» del Doctor (((Noel Ignatiev))), eres un Esclavo Goyim, y no puedes pensar en ti mismo de ninguna manera. Usted * NECESITA * al Doctor Noel Ignatiev para hacer su «pensamiento social», al Doctor Metzuvah para hacer su «dieta», al Dr. Shekelberg para manejar sus «finanzas», a «Jesus Christ» para ser su señor y salvador, a «Kim Kardashian» para darle un culo para imaginar. Tú * NECESITAS* a los judíos elegidos. Según ellos eso es... Miles de años de tu propia gente, tu propio cerebro, inteligencia y cultura, son todos inútiles. Necesitas a la *raza* de inútiles vagabundos del desierto, que tienen una cultura de asesinato de niños, violación y sacrificio de sangre, como rutina diaria.

¿Cuánto costó el collar de (((Kim Kardashian)))? Entonces date cuenta de que no es asunto tuyo, y déjalo por hoy. Ignóralo un día más. Repite. Despierta de nuevo, pasando de un sueño a otro.

Ve a tu banco, ve a los judíos contando tu dinero. Ve a tu trabajo, ve a los judíos alienígenas en su silla contando tu trabajo y tu dinero duramente ganado, y abusando de ti por lo evidente. Revisa tu gobierno, ve la cantidad insana de (((Comunistas))), (((Izquierdistas))) y (((Liberales))) abriendo tus fronteras, matando a tus familias, y arrastrando lentamente tu estado de vida cada vez más bajo. Entonces salid a la calle y mirad las hordas de musulmanes que intentan perseguir a vuestra mujer o a vuestros hijos. Cuando vuelvas a casa, verás a tu hijo apaleado, o a tu hijo desaparecido por culpa de un tipo clasificado como «inmigrante pobre», pero también clasificado por gritar «Allahu Akbar».

Según tu «Esposa», no tenía nada en este mundo y estaba tan hambriento, que eso fue lo que le empujó a actuar. No pienses profundamente. Los

judíos han hecho tu (((Pensamiento profundo))) por ti. Así que tal vez tenemos que excusarlo de violar o mutilar a un niño. Tal vez darle algún cheque de 5 dígitos con el fin de, ya sabes, ayudarlo. Fue acusado injustamente. ¡Sólo pinchó a este niño con su órgano genital! ¡No fue violación! ¡El reportero judío lo dijo!

♪ ♪ «*Escucho el llanto del bebé, y los veo crecer*

Ellos aprenderán mucho más de lo que yo nunca sabré...♪ ♪ « (Como el Multiculturalismo digamos)

No te atrevas a odiar a los judíos, Whitey.

Según la (((Ingeniera Social Barbara Spectre))), Europa *DEBE* volverse Multicultural y está entrando en un ((«Modo Multicultural»)). Después de todo, la inmigración masiva desde Oriente Medio, donde la gente sigue asesinando a sus esposas por no llevar burka, es lo mismo que cuando vas a algún programa de intercambio de estudiantes en «Harvard».

Todos los «modos multiculturales» son iguales, uno y lo mismo. Al fin y al cabo, una vez conociste a un negro en un club. Estaba bailando y no mató a nadie. Debe ser una *buena* persona. Entonces ves a tu Vecino Blanco, Helmut digamos. Por supuesto que tu Vecino Blanco al que conociste durante tantos años, aunque sea el tipo más pacífico que hayas conocido, y te ayude a construir una nación, siendo contribuyente y trabajador, tiene que morir en «modo Multicultural». El Negro que conociste en el club, y este tipo, son lo mismo. Porque, ¿no somos todos iguales?

La semana pasada, salió una ley que asegurará el encarcelamiento y el ataque a cada persona que haga «Comentarios Racistas», por la (((Unión Europea))). Como saben, los inmigrantes son reprimidos y aunque digan Allahu Akbar, maten gente con Machetes, y violen niños hasta la muerte por más de 20 horas, esto no es nada. Ellos tienen su propia Ley Divina, como

los judíos- Se llama Sharia. Necesitan AMOR y TOLERANCIA para ir por el buen camino.

Sin embargo, si consideran que tu abrazo no es «Halal», te lo van a hacer. Por favor, ¡NO SE OFENDA y SEA TOLERANTE!



Si alguna persona puramente *INSANA*, dice algo como "Tienen que irse de nuestros países" o "Ayudarles en África", ahora estás siendo un intolerante. Tienes que luchar contra esta gente con todo tu (((Poder))). Después de todo tu (((Conocimiento))) en el Tema, te hace saber mejor. El Buen Goyim, tiene que luchar por su amo y señor, el judío. No tengas ningún problema en que la Política de tu Nación esté copada por los judíos, los islámicos y la gente de todos los demás lugares del mundo. (((Jewsus))) dijo que debemos compartir, ser buenas ovejas, porque las recompensas están en el cielo y no aquí. (((Jewsus Christ))) también dijo que es «inevitable». ¿Quién eres tu para detener esto? ¿Eres «DIOS»? No, no lo eres. ¡LOS JUDÍOS SON «DIOS»! Porque ellos mismos lo dijeron.

De acuerdo con (((«Sigmud Freud»))) eres solo un psicopata neurotico si crees en Hitler o algo asi. Hitler tenia esas extrañas y malas ideas

intolerantes. Es una especie de «Neurosis» simplemente. No estaba luchando en ninguna guerra intergaláctica para salvar al Occidente civilizado del bolchevismo judío. Así que no quiere ser (((Etiquetado))) neurotico, o intolerante de ninguna manera. ¿No conoces la historia de este judío en Alemania, donde un nazi malo, mientras el judío comía un donut, derramó su agua en el suelo? Debería salir en el (((New York Times))). Ya sabes, (((New York Times))) No puede y NUNCA te mentiría. Tus amigos te llamarán la atención si piensas estas cosas. Los buenos Goyim tienen que mantenerse unos a otros en la (((Jaula))). ¿No has visto este video llorón de Charlie Chaplin y los horrores (((Proyectados))) de la 2ª Guerra Mundial?

Esto es lo que pasa cuando los Blancos tienen autoestima. **Cosas del mal.**

No creas a los judíos que admitieron que el Holocau\$\$t nunca ocurrió. Tienen demencia y se odian a sí mismos. ¡No importa si 6,000,000 es un Número maestro en la (((Cábala Oculta Judía)))! ¡Es una (((Coincidencia)))! ¡Como todo lo demás en este (((Maravilloso Mundo)))!

Cuando los Blancos mueren, como puedes ver a tu alrededor, el mundo, como en Brasil donde la gente está empobrecida en un 95%, cae en su lugar. De repente todo se convierte en un paraíso socialista y comunista. Lo mismo ocurre con la India y todos los demás lugares no infestados por el Problema Blanco.

Los judíos después de todo son los elegidos de «Dios» y **prometieron** a todo el mundo que si ellos gobiernan, todo irá bien. Los judíos son bien conocidos por mantener sus (((promesas))) y nunca mentir a nadie.

No hagas caso a citas judías como Baba Mezia 59b. **"Un rabino debate con Dios y lo derrota. Dios admite que el rabino ganó el debate"**. ¡Esto es mentir con respecto a los ELEGIDOS!

Por eso más de 60 de cada 100 personas viven por debajo del empobrecimiento. Los judíos eran honestos. Cuando erradicas a los Blancos, todo cae en su lugar. Lo mismo pasa con África. Apenas hay Blancos alrededor, ¡paraíso para todos!

Piensa en tu vida. Tus ingresos no se han reducido mucho. El sábado te vas de camping de todos modos, ¿por qué debería importarte? ¡No se supone que te importe! Los judíos se supone que se preocupan. Puede que tengas que tomar la otra ruta ya que dicen que los «Inmigrantes» han quemado tu lugar de picnic favorito, pero a quién le importa. Encontrarás otro. (((Coincidencias)))) ocurren.

¿No sabes lo del holoengaño? Ahora, entrega a tu hijo para que lo violen y mutilen en manos de los pobres, los mansos y los débiles. Necesitan nuestra «ayuda», estados, Naciones. No te preocupes si trabajaste turnos de 12 horas por menos de «20 Euros». Billones y Billones de tus turnos de 12 horas no irán a construir tu Nación de ninguna manera, sino a «Ayudar a los pobres indefensos perseguidos débiles frágiles ahuyentados y sin ningún lugar donde ir, inmigrantes», exactamente como (((Ellos))) indican. Ya sabes, la (((Unión Europea))) y los otros que deciden tu destino, sin que ni siquiera sepas de su existencia y nombres. Sí, esos tipos.

Ahora, por favor, vete a dormir. Puede que necesites una o dos pastillas. El doctor Shekelstein dijo que son seguras y han sido probadas durante una semana en alguna rata. Todo es normal. Estamos bien. Gracias a (((Dios))) que aceptamos todo lo que pasa y que (((Modo Multicultural))) sobrevive un día más. Los que crearon tu (((Conciencia))) estarán orgullosos. Dormid tranquilos sabiendo que por un día más, el Amo de los judíos ha sido servido. Y por supuesto, sigue repitiendo esto hasta que ya no exista nada que te represente, Blanquito.

Sella el Ataúd de tu pueblo un día más. Permanece un día más inculto, ignorante e ingenuo. Rechaza un día más, el destino de este mundo y la capacidad real de mejorar las cosas.

Y pienso para mis adentros qué mundo tan maravilloso.

Sí, pienso para mis adentros qué mundo tan maravilloso.... (Espera a que se te acaben las drogas... habrá un bajón, te lo advierto).

O...

O, SIMPLEMENTE DESPIERTA Y LUCHA DE FORMA INTELIGENTE, LEGAL Y ACTIVA, EDUCATE Y ASEGURA LA SUPERVIVENCIA DE TU RAZA Y A TRAVÉS DE ESTO, JUSTICIA Y RETRIBUCIÓN CONTRA EL ENEMIGO DE LA HUMANIDAD.

¿Quizás Despierta, Europa?